

CHAVIMOCHIC DESALOJA A INVASORES EN QUEBRADA SAN CARLOS

Personal del PECH procedió a recuperar y tomar posesión de sus terrenos

Fiel a la política de la defensa de los terrenos señalada por el gobernador regional, César Acuña Peralta, personal de la Subgerencia de Gestión de Tierras del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH) realizaron un desalojo extrajudicial y procedieron a la recuperación inmediata del Lote VI - A, sector La Quebrada San Carlos (Laredo), informó el Ing. Jhon Cabrera Carlos, gerente del PECH.

La acción del desalojó fue realizada por el personal del Área de Seguridad Territorial de la Subgerencia de Tierras del PECH, apoyados por personal de la Policía Nacional del Perú (PNP), y maquinaria respectiva, quienes procedieron a retirar una casa pre fabricada de madera, dos paredes de material noble y cuatro paredes de adobe, levantados por los invasores. Luego, en un segundo punto, se derribaron 22 paredes de material noble en forma de "L".

El lote recuperado de manera pacífica, es el Sector VI – A, ubicada en el sector La Quebrada San Carlos (Laredo) advirtió la Dra. Mili Aguilar Luján, subgerente de Gestión de Tierras del PECH, quien in situ reafirmó "que estas áreas son de propiedad de la irrigación liberteña".

Por su parte el gerente del PECH, advirtió a todos aquellos que se atrevan invadir los terrenos del Estado, "seremos drásticos en la defensa de la propiedad de las áreas del PECH y no permitiremos que gente inescrupulosa ni traficantes de terrenos invadan ilegalmente ésta áreas. Vamos a proseguir con nuestra labor de señalar y custodiar todo el ámbito del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC".

